

FEEDBACK OSCE REMEDIASI 1 SEMESTER 5 TA 2020/2021

16711137 - SITTI NADIYAH PRATIWI

STATION	FEEDBACK
IPM KASUS SENSITIF (PSIKIATRI)	Anamnesis tidak terarah, Peserta belum bisa menggali faktor pencetus gejala pasien, sambung rasa ke pasien masih kurang, peserta belum bisa menenangkan pasien yang terlihat sangat kesakitan. Diagnosa salah (harusnya somatisasi dd Hipokondriasis, ggn somatoform tidak terinci), edukasi dan konseling belum dilakukan.
STATION ASUHAN ANTENATAL (ANTENATAL CARE)	Anamnesis : gali lebih dalam riwayat kehamilan saat ini (suplemetasi kehamilan apakah diminum rutin (untuk mengetahui faktor risiko anemia) dan imunisasi TT apakah sudah dilakukan), tanyakan riwayat penyakit terdahulu yang relevan, tanyakan juga riwayat kebiasaan pasien terutama makanan apakah yang dikonsumsi bergizi, adakah konsumsi garam berlebihan dll, perhatikan manajemen waktu, jangan terlalu lama di anamnesis; PF: jangan lupa periksa antropometri, TFU dan DJJ; Pemeriksaan penunjang : lakukan pemeriksaan urin rutin; Diagnosis kuang tepat: disertai refleks patela positif? itu normal atau tidak?; Edukasi: sampaikan kepada pasien apakah keluhan yang dialaminya normal atau tidak berdasarkan hasil pemeriksaan yang telah dilakukan, sampaikan hal apa saja yang dapat dilakukan untuk mengurangi keluhan (misal berbaring miring ke kiri untuk mengurangi sesak dll), sampaikan anjuran asupan pada pasien, sampaikan untuk mengkonsumsi suplementasi kehamilan secara rutin, sampaikan kapan kunjungan selanjutnya perlu dilakukan; HPL pasien 1 Agustus 2021? apakah sudah tepat? pelajari kembali cara menghitung HPL.
STATION IPM 3 PEDIATRIC 1	kalau bertanya 1 per 1 ya dek, agar PS tidak sulit mengingat pertanyaan. Riwayat imunisasi belum ditanyakan. demam kurang digali, muntah 3 kali-volume? unt memperkirakan kehilangan cairan. Px fisik hanya KU, TTV dan BB saja. Dx Diare dg dehidrasi. Tx hitung cairan $75 \times 20 = 1.505$? Tx metronidazol? paracetamol 2 x1 tab 500 mg? Edukasi kurang.
STATION IPM PEDIATRIC 2	px fisik tidak melacak sumber infeksi, meningeal sign benar, dx kejang demam sederhana, dd meningitis, KDS, edukasi gak nyambung